

CIFM/Interzum Guangzhou Messe in China gestartet

Dienstag, 28.03.2023

Messe-Update



Foto: CIFM/Interzum

Mit der CIFM/Interzum Guangzhou ist am Dienstag Asiens größte Messe für Möbelproduktion, Holzbearbeitungsmaschinen und Inneneinrichtung gestartet, kurz nachdem die Grenzen in China kürzlich wieder geöffnet wurden. Mit einer Ausstellungsfläche von 330.000 Quadratmetern wird die Messe in Verbindung mit der Phase II der China International Furniture Fair (CIFF) für Büro- und Geschäftsräume veranstaltet. Vertreten sind fast 1.000 hochwertige Möbelhersteller aus China und dem Ausland, darunter 200 international führende Unternehmen. Die Besucher werden die Gelegenheit haben, die neuesten Innovationen, Technologien, Verfahren und Materialien kennenzulernen, von Klebstoffen über Beschläge und Holzprodukte bis hin zu Werkzeugen und Maschinen.

Zu den vielen renommierten Marken, die auf der CIFM/Interzum Guangzhou 2023 ausstellen, gehören AHEC, American Softwoods, ARPICO, CoolisT, DECOSPAN, DewertOkin, FGV, Freud, GTA, Nantong Healthcare, Henkel, Hueck, impress, Interprint(IP), Jowat SE, King Slide, Kleiberit, LamiGraf, Lehmann, Leitz, Leuco, limoss, LINAK, MTC, Munksjö Group, QWEB, Reggar, REHAU, Repon, Robatech, Schattdecor, SCM, Shang Gong Group, SIMALFA, SUGATSUNE, Swiss Krono und Kronospan. Den Auftakt der Messe bildet die Verleihung des Interzum Guangzhou Award, mit dem jährlich besondere Unternehmen der Branche ausgezeichnet werden, die technologische Innovationen, Produktforschung und -entwicklung vorantreiben. Diese jährliche Auswahl, die aus dem einflussreichen Interzum Award

hervorgegangen ist, hebt die neuesten Trends und Fortschritte in der Branche hervor.

Messe in China gestartet